

PANAGET

manufacture française de parquet
DEPUIS 1929



Unilame 139 & 184

Chêne Mix Bois Flotté / French oak Mix Bois Flotté



Parquet Panaget | Chêne | Mix | Bois Flotté | Unilame 184
Panaget wood floors | French oak | Mix | Bois Flotté | Unilame 184

Depuis près d'un siècle, Panaget incarne l'excellence artisanale et l'élégance à la française. Nos parquets 100% chêne de France, et fabriqués dans nos ateliers, sont bien plus qu'un simple revêtement de sol : ils sont le reflet d'un savoir-faire d'exception et d'un amour pour les matériaux nobles.

Notre gamme Unilame, se distingue par ses lames à longueur fixe, idéales pour créer des espaces harmonieux et chaleureux.

Avec Panaget, vous offrez à votre intérieur une touche d'authenticité, une invitation à vivre dans un cadre où le design rencontre la tradition.

For nearly a century, Panaget has embodied artisanal excellence and French elegance. Our 100% French oak flooring, entirely manufactured in our own facilities, is much more than just a flooring solution : it reflects exceptional craftsmanship and a passion for noble materials.

Our range Unilame stands out with its fixed lengths, ideal for creating harmonious and warm spaces.

With Panaget, you bring authenticity to your interior, offering an invitation to live in a space where design meets tradition.

Découvrez Unilame en chêne de France, un parquet à longueurs fixes sublîmé par une finition 'bois flotté' et un vernis mat. Avec sa teinte intemporelle, ce parquet apporte une touche de chic discrète et raffinée à tous les intérieurs. Polyvalent et élégant, il se marie harmonieusement avec tous les styles de décoration. Sa finition unique évoque la douceur et la sérénité, transformant chaque pièce en un espace accueillant et chaleureux.

Discover Unilame in French oak, a floor with fixed lengths enhanced by a bois flotté finish and a matte varnish. With its timeless hue, this floor adds a discreet and refined touch of chic to any interior. Versatile and elegant, it harmonizes effortlessly with all styles of décor. Its unique finish evokes softness and serenity, transforming each room into a welcoming and warm space.



Parquet Panaget | Chêne | Mix | Bois Flotté | Unilame 139
Panaget wood floors | French oak | Mix | Bois Flotté | Unilame 139



CARACTÉRISTIQUES CHARACTERISTICS

Longueur / Length
Largeur / Width
Epaisseur / Thickness
Epaisseur du parement / Wear layer
Support / Core
Chanfreins / Bevels

UNILAME
139

1695 mm
139
12 mm
2,5
HDF
4

UNILAME
184

1695 mm
184
12 mm
2,5
HDF
4

COLISAGE PACKING

Poids/m² | Weight / sqm
m² / colis | sqm / pack
Colis / palette | Pack / pallet
m² / palette | sqm / pallet

9,9 kg
1,65
50
82,5

9,9 kg
1,87
40
74,8



Les parquets
Panaget
sont estampillés :



*Information sur le niveau d'émission de substances volatiles dans l'air intérieur, présentant un risque de toxicité par inhalation, sur une échelle de classe allant de A+ (très faibles émissions) à C (fortes émissions).

Panaget
3 rue d'Orgères - 35230 Bourgbarré
Tél. 02 99 05 77 77

www.panaget.com

